



Das Rathhaus in Ypern.

rende westflandrische Eisenbahn macht einen ganz ungeheueren Umweg über Brügge und Courtrai, und da wenigstens 12 mal angehalten wird, so dauert die Reise mehr als 4 Stunden. Das ließe man sich allenfalls noch gefallen, wenn der Weg durch romantische Gegenden führte, doch hier ist Alles flach und langweilig wie die leibhaftige Prosa und es wäre zu Viel vom gewöhnlichen Touristen verlangt, daß er den Anblick einiger gothischen Gebäude mit solchen Opfern erkaufen sollte. Wer aber Kunst und Alterthum kennt und liebt, wird kaum meines Rathes bedürfen, eine seinen Neigungen so entsprechende Stadt zu besuchen.